
Sara Hermeler
Wirtschaftsingenieurwesen, 8. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit:  WiSe 2016/17
Bisher: Vorstand 19/20, Referentin Außen, O-Phasen Tutorin, FOPS, AK Fete, Sprechstunde, Fahrzeugbeauf-
tragte

Dank einer unvergesslichen O-Phase als Ersti wollte ich wissen, was und wer genau sich hinter der Fachschaft 
verbirgt. Durch AK Fete, Fachschafts-Seminare und Sprechstunden bin ich dann in die Fachschaft reinge-
rutscht und geblieben. Seit Oktober 2019 bin ich bereits im Vorstand und freue mich, wenn ihr mir nochmals 
euer Vertrauen für die verbliebene Amtszeit entgegenbringt! Mir hat die Vorstandsarbeit bisher super viel 
Spaß gemacht und deswegen würde ich gerne für die letzten 2 Monate noch im Amt bleiben.  

Carissima Pauline Pietsch
Wirtschaftsingenieurwesen, 6. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 2017/18
Bisher: Vorstandsleitung 19/20, Vorstand 18/19, Prof Café, Studienkommission WiING/TVWL, Sprechstunde, 
O-Phasen Tutorin,  FOPS, Begleitteam Tour Eucor

Mit Verstand und ganz viel Herz dabei: Schon seit meinem ersten Semester habe ich mich kontinuierlich in 
Sprechstunden, der Studienkommission oder als Helfer bei so gut wie jedem Event in die Fachschaftsarbeit 
eingebracht. Gerade in meinen anderthalb Vorstandsjahren habe ich gelernt, wie auch Herausforderungen 
mit Spaß zu meistern sind und was es heißt, die Fachschaft koordinativ und verantwortungsbewusst 
zusammenzuhalten. Jetzt möchte ich das aktuelle Jahr gerne noch zu Ende bringen und meine Erfahrungen 
an den Vorstand, der ab Oktober im Amt sein wird, weitergeben.
Dafür zähle ich auf deine Stimme!

Robin Otto-Tuti
Wirtschaftsingenieurwesen, 8. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 2016/17
Bisher: Vorstandsleitung 19/20, Präsident der FSK, Präsidium des Studierendenparlaments, studentisches Mitglied in 
diversen Senatskommissionen, Referent Außen, AK Prof Café, O-Phasen Tutor, FOPS, AK Fete, AK Absolventenball

Die besten Feste, die spektakulärste O-Phase und immer eine helfende Hand, dafür ist die Fachschaft bekannt. 
Nach meiner O-Phase als Erstie haben auch mich diese Werte zur Fachschaft gebracht. Schnell hat sich jedoch gezeigt, 
dass die Fachschaft so vieles mehr ist. Nachdem ich die letzten zwei Jahre während meiner Arbeit im Referat Außen und als 
Präsident der Fachschaftenkonferenz die Interessen unserer Studierenden vor den anderen Fachschaften, dem KIT-Präsi-
dium und während drei Bundesfachschaftenkonferenzen sogar auf Bundesebene vertreten habe, habt ihr bei der letzten 
Wahl euer Vertrauen in mich gesetzt und ich konnte meine Arbeit als Fachschaftsvorstandsleitung und Stupa Präsidium 
beginnen. Hier habe ich gerade in den letzten Monaten meine Erfahrungen und Kontakte genutzt, um in der aktuellen 
Situation eure Meinungen gegenüber dem KIT zu vertreten. Dabei haben mich bei meiner Umfragereihe mit Prof. Mitusch 
bis zu tausend von euch unterstützt. Daher hoffe ich, dass ihr mich mit eurer Stimme nun auch wieder unterstützt, damit 
ich meine Projekte beenden kann und eure Meinung weiter in alle Gremien tragen kann.

Kandidierende für die 
Wahlwiederholung der 

Vorstandswahl 2019

Fachschaft 
Wirtschaftswissenschaften

1    



Fachschaft 
Wirtschaftswissenschaften

Leon de Felice
Wirtschaftsingenieurwesen, 4. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 2018/19
Bisher: Vorstand 19/20, O-Phasen Tutor, Referat Kultur

Seit geschlagenen 4 Semestern bin ich nun in der Fachschaft aktiv. So wie die meisten kam auch ich über 
den AK Fete zur Fachschaftsarbeit. Irgendwann kam dann die erste Fachschaftssitzung und dann hatte 
mich das Thema Hochschulpolitik und Vertretung von Studierenden schon gepackt. Im zweiten Semester 
folgte dann das Amt des Kulturreferenten „Fetenpapa“. Auch dadurch bekommt man einen tieferen Einblick 
in die Arbeit, die hier geleistet wird. Nach meiner Zeit als O-Phasen Tutor, kam ich dann als Nachrücker in 
den Vorstand. Die Aufgaben hatten hier ein ganz anderes Profil und ich würde mich freuen, diese Tätigkeit 
bis zum Ende des Semesters fortführen zu können. 

Marlene Hohenadel
Wirtschaftsingenieurwesen, 4. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 2018/19
Bisher: Vorstand 19/20, Referentin Außen, Studienkommission WiIng/TVWL, Sprechstunde, Referatsmitglied 
Studienberatung, AK Absolventenball, O-Phasen Tutorin, Techmi bei AK Fete, Weihnachtsfeier

Vom Absolventenball bis zu den Zulassungskommissionen ist für jeden etwas dabei! Entscheidend für mich 
sind die scheinbar unendlichen Möglichkeiten sich selbst weiterzuentwickeln, gleichzeitig für uns alle das 
Studium in den verschiedensten Bereichen zu verbessern und dabei noch engagierte Leute aus allen Semes-
tern und Studiengängen kennenzulernen, mit welchen unvergessliche Events umgesetzt werden. Deshalb 
bin ich seit meinem ersten Semester aktiv und vertrete die studentischen Interessen sowohl uni- als auch 
bundesweit. Gerade in den letzten Monaten wurde sehr deutlich, wie notwendig es ist aktiv für studentische 
Belange einzustehen und ich möchte dies sehr gerne für die restliche Amtszeit als Fachschaftsvorstand tun. 
Ich freue mich besonders über Deine Stimme!

 

Tobias Dannerbauer
Wirtschaftsingenieurwesen, 8. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 2017/18
Bisher: Vorstand 19/20, Referent Finanzen, O-Phasen Tutor, FOPS, Sprechstunde

„Mit Spaß Großes bewegen“ – unter diesem Motto habe ich die Fachschaft während den O-Phasen als Erstie 
und Tutor kennengelernt. Doch wir sind noch mehr: wir sind dein zuverlässiger Ansprechpartner rund ums 
Studium. Wir sind dein Vertreter in zahlreichen Gremien des KIT. Wir sind dein Organisator für geile Events 
und fette Partys. All die Anstrengung, die Motivation und die Kreativität, die hinter dieser Arbeit stecken, 
konnte ich bereits in Rollen wie dem Referat Finanzen kennenlernen und aktiv mitgestalten. Nun möchte 
ich mich weiterhin in voller Verantwortung für euch einsetzen und dafür brauche ich deine Stimme.
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